
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

①

場　所　　松伏町中央公民館[田園ホール・エローラ]　ホール　登録料：5000円/一人

② ハイライトよねやま　285号　　　受領　　　　　　

③

④

⑤

⑥

➆

2・ 三郷市内・他クラブ・その他からの報告

●

1503回幹事報告　　　　　　　　　幹事　清水浩子

１・ガバナー事務所からの報告

地区YouTube動画「未来の扉」11月号案内　　　　　　　回覧

日　時　　2024年２月３日（土）9:30～13:30（9:15受付開始）

【宮古島】ゴルフコンペ参加のご案内です！2024.2.20-22　会費：200,000円

日時：令和6年1月7日　10時～　場所：三郷市文化会館前

2024学年度米山世話クラブ意向調査

地区事務所年末年始休業について　　12/28～1/8

RLIパートⅡ開催のお知らせ　　　　　　濱田会員出席

令和6年三郷市消防出初式　　　　片野会長に出席依頼

第34回インターアクト協議会・韓国訪日団歓迎会のご案内

RI第2770地区　梨本松男ガバナー　「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」

国際ロータリー会長
ゴードンR・マッキナリー

（スコットランド）

2023年最後のホーム例会（上期を振り返って）

片野秀臣　会長方針「ロータリーに入会して「友達を作ろう」

会員の皆様には私の体調不良で多大なご迷惑をおかけしており、誠に申し訳ありません。11月28日には柴又「川千家にて

無事に 「第1500回例会」を多くのお客様を、お迎えして盛大に終わる事が出来ました、また、12月10日には湯島「ガー

デンパレス」で「クリスマス家族例会が開催され、牛尾会員の家族の参加で花を添えていただき有難うございました。これ

も会員の皆様のお力添えによるものと、心より感謝申し上げます。 2月には三郷市文化会館での大きなイベントの「IM」

が残っておりますが、今後共宜しくお願い致します。 12月17，18日にオーストラリアのケアンズでは大雨による洪水が起

き、サンゴ礁のグレートバリアリーフの玄関口のケアンズ空港は全便欠航となっております、スキューバダイビングに何度

も行きましたが、これ迄この様な事は無かった素晴らしい場所でしたが、環境破壊の一端がこの様な場所にも及んでいる事

を示しております。

第1503回 2023年12月19日VOL-15

三郷中央ロータリークラブ
会場：商工会館　

12月19日　　　会長　挨　拶　　　　　　　片野秀臣

本日のSAA:　宮田　博

会長：片野秀臣　幹事：清水浩子
TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・谷津茂男

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299



3・

  　　●　出席報告　　　　           　　         　出席委員　　　田中欣一

　　　例会数　　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　　 免除　   　 M U 　　　出席率

　　第1503回 　12月19日　　　 15名 　　　09名　　  06名 　　　 3名 　　　 -名 　　　75.00％

　　第1502回 　12月10日　　　 15名 　　　11名　　  04名 　　　 2名 　　　 -名 　　　84.61％

　　第1501回 　12月05日　　　 15名 　　　09名　　  06名 　　　 3名 　　　 -名 　　　75.00％

篠田和男
先週は久々に風邪をひいてしまいました。年を取ったせいで治りにくくなったような気がし

ます。皆様も体には気を付けてください。

市川文雄 めきめきと寒くなってきました。カゼをひかぬよう、注意をしましょう。

第1503回例会　12/19●ニコニコボックス発表　合計20,000円　 累計253,000円

今年も残りわずかとなってしまいました。地球温暖化の影響からか暑い地域と寒い地域の差

がなくなってきたようですね。身体に気を付けて頑張っていきましょう。来年もよろしく。
宮田　博

クリスマス例会欠席で申し訳ありませんでした。

田中欣一 今年もお世話になりました。来年も皆様にとって良い年になりますよう祈念いたします。

谷津茂男 ご寄付をいただきました。

清水浩子

加藤英泉

片野秀臣

浜田一夫

16日に「RLI-Ⅱ」のセミナーに参加してきました。

大宮ソニックで朝からみっちり7時間勉強してきま

した。私のロータリー歴が長いので何かにつけ指名

されて大変でしたが勉強になりました。

我がクラブからの報告

年末になってきて寒くもなり、忙しくなりますね。良い新年を迎えてまた来年も元気にお会

いしましょうね。

見付春雄 今年最後の例会ですね。一年間お世話になりました。皆様良いお年を迎えてください。

先日、RLIⅡに出席してきました。いろいろ勉強になりました。

次回の例会は令和6年1月16日（火）になります。

（1月9日（火）は商工会の賀詞交換会があり

大半の会員が出席するため休会にしました。）

次年度犬の散歩をどうしようかと思っています。今

は毎日の散歩に加えて、月に一回は愛犬と一緒に旅

行に行っています。

いよいよ年の瀬ですね。先般のクリスマス例会は遠路有難うございました。


